

JA常総ひかり千代川地区青年部

姿を見て嬉し

なりま-

Ł

楽しそうに収穫している

ともや **智也** さん (37)

合っ

たりして、

切磋琢磨して

です

青年部の皆さんは仲が良いの

アド

た

質問.

ます。

部員間で経営のことも情

報交換したり

していますが、

自

るので、

分だけでは分からないこともあ

千石きゅうりと チンゲン菜を 栽培しています

JA常総ひかり千代川地区青年部は、JA常総ひ かりの千代川野菜集出荷所に出荷している若手 農家で結成。45歳までを青年部としている。

14人 **~**年齢層 人数

▶結成年 平成 18年

ます。
く、和気あいあいと活動してい
年齢層は幅広いですが、仲良 行い 行っています。そのほかにも、外研修、小学生への収穫体験を青年部としては、勉強会や県 も参加しました ポーツ交流会やバーベキュー部員同士の仲を深めるため、 市主催のEボ ーベキュー 大会に して 中 良 ス を

20~40代

どんな活動をしています

かっ

大形小学校の児童25人に、体験大形小学校の児童25人に、体験してもらいました。慣れない作業なもらいました。慣れない作業なもらいました。昨年から始まって今年で2回目になります。 大形小学校の児童25人に、体験今年は、チンゲン菜の収穫をのほ場で行われたんですね。―小学生への収穫体験は関さん

就農しました。

てはいけない」と思い、30歳でままでは良くない、手伝わなく祖母がとても疲れていて「この の忙しい時期に実家へ帰ったら

いつかはやらなくてはいけない

と思っていませんでしたが、夏20代のときは、農家になろうと思っていました。 就農されたきっかけ は?

いることは?

農業を始めて一番印象に残って

今では栽培ができ

ち上がってしまい、きゅうりが高い所にぶらさがハウスにきゅうりをぶら下げているので、ハウス約2年前の竜巻で、ビニールハウスが全壊して それでも奮起して、ハウスを自分たちで解体し、今では栽培がでた昨日まであったものが全て無くなっていて信じられない光景でした。2か月くらいは収穫できたのに惜しい思いでした。 きゅうりが高い所にぶらさがっていました。あとぶら下げているので、ハウスの骨組みと一緒に持て、ビニールハウスが全壊してしまったことです。

04 サレフト

主にミニトマトを 栽培しています

を見ると「よく育ってく

、れたね」

20~40代

義父母が農家で、楽しそうに農業をしている姿が印象的に農業をしている姿が印象的に農業をしている姿が印象的なとをきっかけに栽培してみたらすごく売れたんです。美味しいと言ってもらえたことも嬉しくて28歳で就農しまして3000円では、

たでした。 思っていたより収穫できませいの面積で栽培しましたが、 年は、多く収穫できるように トマト栽培を始めた年の翌

27歳で脱サラし、研修を受けできるようにならないと思い、中途半端に栽培していたら

らないと思い、

小さな苗が成長していくところ

愛情を持って育てることです

訣を教えてください

最後に美味しい作物を作る秘

 会長
 倉持 しんや **信也** さん (38)

独自の販売ルートを持った若手農家で結成。 名前の由来は「Shimotsuma Let's Forword Together」の頭文字を取った。

年齢層 12 人 🦲 人数

結成年 令和6年

ウス内ではけんかしないようすると酸っぱくなるという話すると酸っぱくなるという話ですが、ハウス内でけんかをですが、ハウス内でけんかを

度でした。 今シーズンの最高糖度は15ても甘いですよね。 一倉持さんが作るトマトはと

までしいトマトを作る方がいることにかっていました。飛び込みで行っていました。飛び込みで行ってかる」と言っていただけて、とが、「今時珍しいから教えたので「誰だ?!」と驚かれまたので「誰だ?!」と驚かれました。飛び込みで行ったが、「今日では、いっていました。 、筑西市の協和地区に美味しました。 27歳で脱サラし、研修を受け ただきま

取材を終えて

美しい田園風景が広がり、素晴らしい農畜産物の宝庫であ る下妻ですが、抱える課題も多く、農家の悩みは尽きること はありません。

しかし、若手生産者がやりがいを持って農業に従事してい る姿をみて、下妻の農業の未来は明るい!とたのもしく感じ ました。新鮮で美味しい地場産品の数々を皆さんもぜひ味 わってみてください。

下妻市の農産物はここで買えます!

だい世代とコミュニケーショ とんどがSNSを活用してい とんどがSNSを活用していいます。また、メンバーのほ の販路を広げようと頑張って の販路を広げようと頑張って

ンを取

って

います

就農されたきっ

か

にどんなことをしいトマー

しま

とましたか?

🍎 道の駅しもつま 下妻市数須 140 **2**30-5294

🧼 やすらぎの里しもつま 下妻市大園木 2697 **☎**30-7660

下妻梨直売所 下妻市数須 195 **2**44-6035 ※梨の販売時期のみ営業

私は、自分の経営で働き方改の先続いていかないと思います。やすい環境にしていかないとこ

にしっかり休みが取れる、

働き

とて

いますが、

農業も同じよう

色々な業種で働き方改革を

たイメージを変えていきたいでージがありますので、そういっ農業は休みがないというイメ

今後の目標を教えて

ください

が、自分が実践することによっ革を進めることしかできません

に良い影響を与えられたらと、少しずつ広まっていって全

(下妻育苗センター内)

道の駅しもつまの となりです!梨が 購入できます

問 農業政策課

ーサレフト結成のきっかけは? 「大変でしら下のメンバーと、 でいただいた時に定期的に で、道の駅に出荷して で、道の駅に出荷して がる若手農家を誘って新しい がる若手農家を誘って新しい がるだいた時に定期的に でループをつくろうと思った

広報しもつま 2024.6 | 4 5 | 広報しもつま 2024.6